



Bienvenue sur le site officiel de Chris Aaron

Chers amis, visiteurs et fans du King,

Je vous souhaite une cordiale bienvenue sur mon nouveau site qui, je l'espère vous plaira et vous donnera beaucoup de plaisir à parcourir les nouvelles pages (en couleur) mises à votre disposition.

Après une première version hébergée sur un autre site qui avait été mis en ligne officiellement le 16 août 2010, date symbolique pour tout fan d'Elvis, il était temps de vous montrer une toute nouvelle version de celui-ci.

Vous y trouverez toutes les archives disponibles sur Chris Aaron et les Memphis Knights, ainsi que l'agenda des prochains spectacles.

Sans plus attendre, je vous invite à pianoter sur votre clavier et vous souhaite bonne route pour la visite.

A tout bientôt, avec grand bonheur de vous rencontrer prochainement.

Chris